

# *Une Chaire sur le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro est inaugurée en Équateur*

---



Quito, 16 juin (RHC)- L'Équateur a inauguré une chaire Fidel Castro pour promouvoir et diffuser les idées du leader historique de la Révolution Cubaine.

Le meeting d'ouverture s'est tenu dans l'Académie Nationale d'Histoire avec la participation de membres du Parti Communiste de l'Équateur, de la Coordination de Solidarité et d'Amitié avec Cuba, de représentants de l'ambassade de notre pays à Quito ainsi que de coopérants de la Brigade Médicale de notre pays qui prête ses services en Équateur.

Une table ronde a eu lieu au cours de la rencontre. Elle s'intitulait « Fidel et le Ché, l'Internationalisme et la Santé » qui a constitué un espace de réflexion sur le legs de ces deux combattants.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164758-une-chaire-sur-le-leader-historique-de-la-revolution-cubaine-fidel-castro-est-inauguree-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**